

La parole leur a été refusée, et n'en fallait pas plus pour que ces deux élus de la Nation claquent la porte de l'hémicycle.

Samedi dernier à l'Assemblée Nationale, en pleine plénière d'adoption du budget de l'Etat portant sur l'exercice 2022, un fait très peu habituel s'est produit.

Les députés Jean Michel Nintcheu du Social Democratic Front (SDF) et Cabral Libi du Parti Camerounais pour la Réconciliation Nationale (PCRN) ont été interdits de prendre de parole par le très honorable Cavaye Yeguie Djibril, président de la chambre basse du parlement.

En guise de mécontentement, ces députés de l'opposition ont du quitter la salle.

Mais avant de quitter l'hémicycle, une prise de bec va d'abord opposer Cavaye Yeguie Djibril et Jean Michel Nintcheu.

Le président de l'Assemblée Nationale va menacer Jean Michel Nintcheu d'appeler les gendarmes. Le député du SDF demande de le faire tout en insistant qu'il va parler. A Cavaye Yeguie Djibril de lancer : « Nintcheu, tu vas seulement me tuer. Je ne te donne pas la parole », rapporte nos confrères du site Politude News.

Le député SDF claque la porte de l'hémicycle. Lorsqu'il revient, il a trois questions à l'attention de trois membres du gouvernement : le ministre des finances (article 94 du budget général de l'État et la question de la dette du Cameroun), le ministre de l'administration territoriale (covidgate) et le ministre de la santé publique (covidgate). Cavaye Yeguie Djibril lui refuse de nouveau la parole. Jean Michel Nintcheu aura cette fois-ci cette réaction : « M. le Président, de quoi avez-vous peur alors que vous disposez d'une majorité obèse à l'Assemblée nationale ? Je sais que vous voulez à tout prix protéger vos amis prévaricateurs et bandits à col blanc », lit-on sur Politude News.
